

УДОСТОВЕРЕНИЕ О СООТВЕТСТВИИ ОТЧЁТНОСТИ ПО РАСХОДУ ТОПЛИВА

STATEMENT OF COMPLIANCE FUEL OIL CONSUMPTION REPORTING

Выдано на основании положений Протокола 1997 г., с поправками, об изменении Международной конвенции по предотвращению загрязнения с судов 1973 года, изменённой Протоколом 1978 года к ней (далее «Конвенция») по уполномочию Правительства:

_____ (полное наименование Стороны)

Российским морским регистром судоходства.

Issued under the provisions of the Protocol of 1997, as amended, to amend the International Convention for the Prevention of Pollution by Ships, 1973, as modified by the Protocol of 1978 related thereto (hereinafter referred to as "the Convention") under the authority of the Government of:

_____ (full designation of the Party)

by Russian Maritime Register of Shipping.

Сведения о судне: Particulars of ship:

Название судна Name of ship	Регистровый номер или позывной сигнал Distinctive number or letters	Порт приписки Port of registry	Валовая вместимость Gross tonnage	Номер ИМО ¹⁾ IMO number ¹⁾

НАСТОЯЩИМ ЗАЯВЛЕНО:
THIS IS TO DECLARE:

- Что судном в адрес Администрации представлены данные, требуемые правилом 22А Приложения VI к Конвенции, отражающие судовые операции с _____ по _____; и
That the ship has submitted to this Administration the data required by regulation 22A of Annex VI of the Convention, covering ship operations from _____ through _____; and
- Данные были собраны и предоставлены в соответствии с методикой и процессами, предписанными в Судовом плане управления энергоэффективностью судна, который действовал в период с _____ по _____.
The data was collected and reported in accordance with the methodology and processes set out in the ship's SEEMP that was in effect over the period from _____ through _____.

Настоящее Удостоверение о соответствии действительно до
This Statement of Compliance is valid until _____

Выдано в
Issued at _____

(место выдачи Удостоверения
place of issue of Statement)

(дата выдачи
date of issue)

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

(подпись должным образом уполномоченного лица, выдавшего Удостоверение)
signature of duly authorized official issuing the Statement

печать или штамп организации
seal or stamp of the
authority as appropriate

№ _____

¹⁾ Номер ИМО, присвоенный в соответствии с резолюцией ИМО А.1078(28).
In accordance with the IMO ship identification number scheme, adopted by the Organization by resolution A.1078(28).